

**Betreff:**

Einrichtung von Pflegedienstparkplätzen

**Antragstext:**

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Möglichkeit zu prüfen, ob neben den bestehenden Sonderparkrechten für Pflegedienste im Einsatz zusätzliche Parkmöglichkeiten (gegebenenfalls nur zu bestimmten Zeiten) geschaffen werden können, ohne dazu vorhandene Behinderten- oder Bewohnerparkplätze abzubauen oder zur Mitnutzung freizugeben.

Begründung:

Im Gebiet des Ortsbeirats leben immer mehr alte und pflegebedürftige Menschen. Diverse Pflegeeinrichtungen besuchen diese Menschen in regelmäßigen Abständen. Um die Betreuung dieser Bürgerinnen und Bürger sicherzustellen, sollten ausreichend Parkplätze für Pflegedienstleister zur Verfügung stehen. Ferner wird so sichergestellt, dass der Verkehrsfluss in engeren Straßen nicht behindert wird.

Da die Landeshauptstadt Wiesbaden sich in der Vergangenheit immer wieder für neue Verkehrswegekonzepete engagiert hat - Stichwort Einführung von Busspuren als erste deutsche Großstadt - regt der Ortsbeirat Wiesbaden Mitte an, die Umsetzung und Machbarkeit von solchen exklusiven Parkplätzen in Erwägung zu ziehen und eine Machbarkeitsstudie zu organisieren. Abhängig vom Ergebnis einer solchen Studie sollen idealerweise diese Pflegeparkplätze Zug um Zug in Straßen eingerichtet werden.

Wiesbaden, 10.05.2016